

VW-Konzern erzielt 6,6 Milliarden Euro Gewinn

Der Volkswagen-Konzern hat im ersten Halbjahr 5,5 Millionen Fahrzeuge (inklusive Nutzfahrzeuge) verkauft und einen Gewinn von 6,6 Milliarden Euro erzielt. Das ist gegenüber dem Vorjahreszeitraum eine Steigerung um 2,1 Prozent. Der Konzernumsatz stieg von 115,3 Milliarden auf 119,4 Milliarden Euro zu (plus 3,5 Prozent). Das Operative Ergebnis legte vor Sondereinflüssen von 8,9 auf 9,8 Milliarden Euro (+ 9,8 %) zu. Das zweite Quartal war dabei durch Belastungen in Höhe von 1,6 Milliarden Euro wegen der Dieselkrise geprägt.

Zu der positiven Entwicklung trugen alle Marken mit Ausnahme von Bentley bei. Die britische Nobeltochter hat mit sinkendem Absatz und hohen Wechselkursschwankungen zu kämpfen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen-Konzernchef Dr. Herbert Diess bei der Präsentation der Zahlen für das erste Halbjahr 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
